



Octubre 8, 2019

***La nueva edición de las competencias deportivas y culturales, que se desarrollan en Mar del Plata, se inició ayer. Daián Lara Tapia ganó la medalla dorada en 200 metros planos.***

Los Juegos Evita comenzaron ayer de manera formal con competencias en diferentes escenarios de Mar del Plata. La primera medalla de oro para Neuquén llegó de la mano del Daián Lara Tapia, en 200 metros planos. El atleta oriundo de Chos Malal compitió en la categoría hipoacúsicos.

La alegría de Daián en la pista de solado sintético del estadio panamericano fue grande como la de su equipo, porque para Neuquén es un hecho histórico esta medalla, ya que la disciplina por primera vez integra el programa de competencias.

Pero no fue la única alegría de la jornada, ya que el deporte adaptado también celebró con Melisa Agüero, plata en bala, y Ezequiel Velázquez, en salto en largo intelectuales, ambos de Neuquén.

Entre los deportes colectivos una de las mayores emociones se dio en el partido en Punto Sur, entre las chicas de Las Bandurrias, Sub-14 que le ganaron en forma agónica a Catamarca 3-2, con gol de penal de Melania Ruiz. Los otros tantos los anotaron Josefina Davezac y Delfina Ovalle. Esta es la segunda vez que el equipo capitalino participa de este certamen, ya que estuvo tres años atrás.

También ganó el hockey femenino Sub-16 de Junín de los Andes, que goleó 6 a 0 a Jujuy.

En boxeo el rinconense Alejo Maita ganó por puntos a Chubut 2-1 en categoría hasta 52 kilos, en tanto que el chosmalense Alan Villegas cayó 2 a 1 en dura pelea con Jorge Tomás de Tierra del Fuego, entre otros.

En otro de los deportes de combate, la judoca Carla Mariqueo superó su primera lucha ante una peleadora santafesina. El bádminton fue otro de los deportes con buen comienzo, con

Zaida Garcés en Individuales y el doble masculino con Juan Fernández y Aldo Luengo -venciendo a La Rioja- en uno de los partidos y, el de las chicas (Valentina Moyano y Mica Velázquez), también de gran labor ante Catamarca tras ganar en tie break.

La pelota paleta también fue otra de las disciplinas en las que Neuquén presentó por primera vez un equipo, integrado en este caso por Jeremías Pedrero, de Plottier, Nicolás Encina Díaz, de Villa El Chocón, y Bruno Giampa, de la Asociación Española, bajo la conducción de Mauro Coluccio.

En básquet 3x3, las chicas de Villa El Chocón (Sub-14), dirigidas por Ricardo Sakalian perdieron en el debut con Río Negro 16 a 8 y por la tarde se recuperaron ante Tierra del Fuego por mínima diferencia: 6-5.

Mientras que los varones, en esta división, cayeron ante La Pampa 19 a 2. En tanto, Parque Central, en básquet 5x5, perdió con Mendoza.

En beach vóley Sub-14, El Hucú, que por primera vez participa en esta modalidad, cayó 2 a 0 ante Santa Cruz en el debut y también Piedra del Águila perdió con Tucumán por igual

marcador. Hoy la segunda jornada, con otra agenda cargada para todas las disciplinas, empezará a perfilar a los equipos con chances de sumarse a la ronda campeonato.

*Neuquén Informa*